

Nuevos talentos llevan a Cuba al segundo lugar del medallero en Birmingham



La Habana, 2 feb (RHC) De la mano de dos de sus nuevos talentos, Cuba escaló al segundo lugar del medallero en la segunda fecha del Campeonato Mundial de atletismo bajo techo de Birmingham, Gran Bretaña.

Los jóvenes de la mayor Isla del Caribe conquistaron este viernes una medalla de oro y otra de bronce, con lo que Cuba solo es superada por Costa de Marfil, líder con el histórico doblete de sus velocistas.

El joven de solo 19 años [Juan Miguel Echevarría](#) sorprendió al mundo en salto de longitud y como digno heredero de Iván Pedroso se llevó el título con la mejor marca mundial del año (8,46 m), para tomar desquite del monarca mundial y subtitular olímpico, Luvo Manyonga, de Sudáfrica (8,44).

La nueva estrella del salto cubano ya había enseñado sus dotes el pasado mes en España, cuando se estiró hasta 8,34 y obligó a Manyonga a volar hasta 8,40, hasta hoy lo mejor de la

temporada. El bronce fue para el monarca mundial saliente, el estadounidense Marquis Dendy (8,42).

Para el laureado atletismo cubano fue su sexto cetro en salto de longitud en la historia de los mundiales bajo techo, luego de los cinco ganados por Pedroso.

“Demostró mucho coraje y estar en gran forma. Supo responder ante cada salto de Manyonga, que es el mejor del mundo en la actualidad”, consideró el preparador Juan Gualberto Nápoles resaltando la paridad de la competencia.

Nápoles, quien lo guió en Birmingham ante el regreso a La Habana tras la gira de su entrenador, Daniel Osorio, agregó que no le sorprendió la actuación de Echevarría.

“Ya los rivales lo respetaban. El año pasado había saltado 8,28 y esta temporada bajo techo voló hasta 8,34. Es cierto que de juvenil nunca ganó un título importante, pero la historia empieza ahora”, enfatizó.

Durante la misma jornada, [Yorgelis Rodríguez](#), de 23 años, colocó a Cuba en el mapa mundial del pentatlón. Además de marcar el debut de las cubanas en el evento más agotador del atletismo bajo techo, logró un histórico bronce en Birmingham, Gran Bretaña.

La alumna del profesor Gabino Arzola logró récord cubano de 4.637 puntos, solo superada la favorita británica Katarina Johnson-Thompson (4750) y la austríaca Ivona Dacic (4700).

La actuación de los cubanos en la jornada se completó con el séptimo puesto de la balista Yaniuvis López (18,19 metros), y el decimotercero de Maikel Massó en longitud (7,71, se resintió una lesión tras el primer salto.

Costa de Marfil se robó el show durante la jornada, con el histórico doblón en los 60 metros planos de Murielle Ahoure (6,97 segundos, marca del año) y Marie Jose Ta Lou (7,05), mientras que Hungría se agenció el otro título por intermedio de la balista Anita Marton (19,62, marca del año).

El sábado durante la tercera jornada Cuba volverá a tener opciones de medallas, cuando salgan a la pista su “vedette” Yarisley Silva (pértiga) y los triplistas Cristian Nápoles y Andy Díaz.

Detrás de los líderes Costa de Marfil (1-1-0) y Cuba (1-0-1), aparecen en el medallero Gran Bretaña (1-0-1) y Hungría (1-0-0).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156553-nuevos-talentos-llevan-a-cuba-al-segundo-lugar-del-medallero-en-birmingham>



Radio Habana Cuba